

## Alcaldía de Popayán adquirió nueva maquinaria para apoyar al sector agropecuario

*Con una inversión de 650 millones de pesos, los campesinos podrán mejorar las líneas de producción.*



La Alcaldía de Popayán a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria UMATA, adquirió nueva maquinaria que estará al servicio de las asociaciones de campesinos del sector rural del Municipio.

Un tractor con remolque, arado, renovador de praderas, equipos para la producción de café, incubadoras, insumos, plantas eléctricas y un tanque de

enfriamiento para la cadena láctea; son los elementos que van a fortalecer las diferentes líneas productivas de Popayán.

"En el Plan de Desarrollo Vive el Cambio establecimos el fortalecimiento del sector rural, les hemos cumplido con inversión en vías, alumbrado público, apoyo a los proyectos agrícolas y pecuarios y hoy nos satisface poner al servicio de la comunidad esta maquinaria que dará un impulso a todos los proyectos que se ejecutarán con nuestros campesinos en el 2019", manifestó el Alcalde César Cristian Gómez Castro.

Las asociaciones registradas en la Umata presentarán previamente una propuesta que establece el trabajo proyectado, de esta manera podrán utilizar la maquinaria, conforme a lo establecido en un proyecto de acuerdo autorizado por el Concejo de Popayán.

Con el banco de maquinaria la Alcaldía busca facilitar el trabajo y garantizar la rentabilidad de los productos sembrados por los campesinos que bajarán costos en su labor diaria, la inversión es por 650 millones de pesos.

\*\*\*

Comunicado N°: 858

## Alcaldía de Popayán entregó vehículo- patrulla de protección animal a la Policía Ambiental

*Con una inversión de 165 millones de pesos se adquirió esta unidad móvil totalmente equipada para atender a los animales que lo requieren, convirtiéndose en la tercera en todo el país.*



La Administración Municipal a través de la Secretaría de Gobierno llevó a cabo la adquisición y entrega de un vehículo que funcionará como patrulla animalista, al equipo ambiental de la Policía Nacional, con el fin de contribuir a la protección animal en Popayán.

El automotor es una camioneta marca Chevrolet Dmax, totalmente equipada para la atención de los animales, tiene 10 compartimientos con guacal para especies de diferentes tamaños, aire acondicionado y luz artificial.

“La idea es brindar mayor seguridad a los animalitos que se encuentran en las diferentes vías y calles de la ciudad con el fin de que estos tengan la atención necesaria y sean llevados a sus albergues correspondientes”, manifestó Alba Lucía Otero, Secretaria de Gobierno de Popayán.

“En nuestro Plan de Desarrollo establecimos el tema animalista como una prioridad, esta inversión permitirá la protección de mascotas abandonas y nos genera una respuesta inmediata, ya contamos con una política de protección animal y a medida que avanza el gobierno vamos cumpliendo con los compromisos en materia de protección de los animales” Señaló el Alcalde César Cristian Gómez Castro

Por su parte la Policía ambiental se mostró satisfecha y agradecida con este vehículo el cual fortalecerá el trabajo que vienen realizando en pro de los animales: “Es una herramienta fundamental para la atención de animales porque está equipada con elementos que permiten transportarlos de manera segura. Al ver las necesidades diarias que manifestaba la comunidad, se presentó la propuesta y la Alcaldía nos apoyó en la adquisición de este vehículo”, indicó la Teniente Mariluz Quintero Zambrano, Jefe de la Policía Ambiental de la Policía Metropolitana de Popayán.

\*\*\*

## AGENDA PARA EL CAMBIO

Participa en las actividades programadas durante la Semana de la Juventud



**SEMANA DE LA JUVENTUD**  
todos por el presente y futuro

• **CRONOGRAMA** •

<b>26 DIC</b> <b>9:30 A.M</b>	Taller políticas de juventud y educación <b>Barrio el Dorado</b>
<b>26 DIC</b> <b>3:30 P.M</b>	Taller democracia y no violencia de género <b>Barrio Villa Colombia</b>
<b>28 DIC</b> <b>10:00 A.M</b>	Muestra y talleres culturales <b>Arcada Herrería</b>
<b>29 DIC</b> <b>9:00 A.M</b>	Torneo - Taller BMX <b>Parque Santa Catalina</b>
<b>29 DIC</b> <b>2:00 P.M</b>	Moralismo y arborización <b>Valle del Ortigal</b>

**HASTA EL SÁBADO 29**  
de diciembre



\*\*\*

Ya viene la fiesta de los payaneses: La IV Fiesta de Reyes



\*\*\*

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



\*\*\*

## Pico y Placa en Popayán

# PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •  
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
<b>1y2</b>	<b>3y4</b>	<b>5y6</b>	<b>7y8</b>	<b>9y0</b>

 **EN TODA LA CIUDAD**   
Vehículos particulares 7:00 a.m a 8:00 p.m. Motocicletas

**¡Evite sanciones!**  
**A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE**

  
Alcaldía de Popayán  
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el  
**CAMBIO**  
[popayan.gov.co](http://popayan.gov.co)

\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán